

## Medienmeldung vom 17. Januar 2012

### Hägendorf: Mann tot in Wohnung aufgefunden

**Ein Mann wurde am Montagabend bei der Alarmzentrale als vermisst gemeldet. Nachdem erste Abklärungen getätigt wurden, hielt die Polizei Nachschau an seinem Wohnort. Dort fand sie den Vermissten tot in seiner Wohnung. Aufgrund der angetroffenen Situation geht die Polizei von einem Tötungsdelikt aus. Umgehend wurden die Ermittlungen nach dem unbekanntem Täter eingeleitet. Eine tatverdächtige Person konnte am frühen Dienstagmorgen festgenommen werden.**

Am Montag, 16. Januar 2012, um 21 Uhr, wurde der Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn ein 43-jähriger Schweizer aus Hägendorf als vermisst gemeldet. Nachdem erste Abklärungen in seinem Umfeld getätigt wurden, hielt die Polizei Nachschau an seinem Wohnort. Dort wurde der Vermisste tot in seiner Wohnung aufgefunden. Aufgrund der angetroffenen Situation geht die Polizei von einem Tötungsdelikt aus. Durch die Strafverfolgungsbehörden wurde umgehend eine Untersuchung eingeleitet. Die getätigten Ermittlungen ergaben in der Nacht auf Dienstag Hinweise auf eine tatverdächtige Person. Diese konnte am frühen Morgen, 17. Januar 2012, angehalten werden. Der Mann wurde durch die Polizei vorläufig festgenommen. Aus Rücksicht auf die laufenden Ermittlungen und anstehenden Befragungen können zurzeit keine weiteren Angaben gemacht werden. Sobald es die Ermittlungen zulassen, werden die Strafverfolgungsbehörden informieren.